



INAUGURACION. El Comité Pro Mejoramiento de la Urbanización Guadaluca, inauguró el servicio complementario de alumbrado eléctrico en dicho sector, el cual fue posible

gracias a la colaboración de sus habitantes. La señorita Brenda Guadrón, hace el corte de la cinta, observada por miembros de la directiva y vecinos de dicha zona.

Origina perspectivas internacionales X Feria

La X Feria Internacional de El Salvador, FIES, ha despertado interés internacional al igual que en pasadas ocasiones, lo cual traerá a nuestro país, divisas, afirmaron voceros oficiales de la entidad promotora.

La actividad de planificación de la X FIES, se inicia desde el momento que se ha clausurado la anterior, es decir se mantiene constancia en el trabajo, lo cual genera ese interés que muchas naciones del mundo han puesto en el décimo evento de esta naturaleza que nuestro país viene promoviendo, a fin de mostrar al mundo nuestros avances y obtener nuevas tecnologías, señalaron los informantes.

Por su parte, el Lic. Maximiliano Figueroa, señaló que ya han sido distribuidos muchos informes de interés para los expositores, el sector gubernamental, dijo, tendrá una

destacada participación en la X FIES, oportunidad que se ofrece al público tanto salvadoreño como extranjero, de conocer la labor de tal sector hacia la comunidad. La participación la han denominado de EXPOGOES-82, indicó el Lic. Figueroa.

Entre las áreas que existen requisitos para los expositores están: Instalación de stands, proyectos de stands, cuidado y limpieza de los mismos, desmontaje, responsabilidades y obligaciones, promoción en el recinto de la Feria, sonido interno, credenciales y finalmente el catálogo que se edita, señala.

Es un evento de gran importancia para el país y la ciudadanía, pues genera gran cantidad de empleos temporales a personas de diferentes oficios y estratos sociales, finalizó informando el Lic. Figueroa.

Húngaro y cubano son detenidos por ilegales

El húngaro Hanos Veres y el cubano Sergio Almendra Valdez, se hallan detenidos en nuestro país en vias de investigación, por ingreso ilegal y dudosa permanencia.

Ellos, según han declarado a las autoridades salvadoreñas, no desean regresar a sus respectivos países, no porque tengan cuentas pendientes con la justicia, sino porque no les gusta el sistema de vida de ellos.

En vista de que la situación de los detenidos es bastante difícil, en el campo legal, las autoridades salvadoreñas han pedido la colaboración de la Cruz Roja Internacional, para

Pasa a la página 43



CON ALCALDE MPAL. Visita de cortesía al alcalde municipal de San Salvador, Lic. Alejandro Duarte, realizó el señor embajador de Brasil, don Fernando Abbott Galvao. Durante su conversación, trataron especialmente sobre las excelentes relaciones entre Brasil y El Salvador.

Confianza en el exterior al país

El Salvador está recobrando prestigio en el campo internacional y esto se manifiesta en la confianza que las grandes compañías reaseguradoras del mundo están otorgando, al dar cobertura a riesgos que hasta hace poco no se cubrían. Así declaró ayer el Sr. John R. Cogswell, presidente de la Aseguradora Transamericana, S.A., que tiene su oficina principal en Panamá.

Dijo que había venido a El Salvador a supervisar actividades propias de su empresa y que le constaba por los resultados obtenidos, que con todo y la si-

tuación política por la que atraviesa nuestro país, sus acciones habían subido internacionalmente en los últimos tiempos, al grado de que ciertos riesgos que estaban restringidos por las compañías aseguradoras locales, que a su vez están reaseguradas en el mercado mundial, ya están comenzando a tener aceptación, aún en los casos extremadamente delicados y difíciles.

Por comentarios escuchados en sus viajes a Europa, el Sr. Cogswell, dijo que le consta la esperanza y optimismo con

Pasa a la página 36

Piden a diputados no ir armados a sesiones

Los diputados no deben entrar armados al Pleno Constituyente, pues sobre lo que ahí se discute, las armas no son necesarias, expresó el primer vice presidente de la Asamblea, actualmente presidente en funciones, Lic. Hugo Carrillo Corleto, de la fracción PCN.

En cuanto al cuerpo de seguridad que trabaja en la Asamblea Constituyente, son personas contratadas por la propia Asamblea y por lo tanto, están al servicio de este Poder y no de algún parti-

do político integrante de la Constituyente, explicó el funcionario.

"Lo que la fracción demócrata cristiana ha pedido, de que se cambie al cuerpo de seguridad de la Constituyente, considero —dijo— que no es necesario, pues como lo mencioné anteriormente, solamente están vigilando y cuidando a la Asamblea y a ningún partido en particular; existe otra seguridad por esa es la que tienen algunos diputados de ARENA y del PDC, pero no ingresan al

Pasa a la página 36

Mañana disertará el Dr. Fortín Magaña

"El Desarrollo Político y Económico a partir del 28 de marzo", será el tema que desarrollará el Dr. René Fortín Magaña, durante la sesión-almuerzo de la Cámara Americana de Comercio, el día de mañana en el Hotel Camino Real, se informó.

Además se leerá un informe de las actividades y proyectos de la Cámara.

Algunas de esas actividades de la AMCHAM, últimamente han encaminado a obtener ayuda a beneficio de la población desplazada y entregarla por medio de CONADES. Además

de desarrollar acciones en favor de la comunidad americana residente en El Salvador, también se buscan lineamientos en favor de la comunidad salvadoreña, señalaron.

Antes de la disertación del dirigente político invitado, el presidente de la Cámara Americana de Comercio, señor Harlow Newton Jr., y el Lic. Mario E. Valiente, ofrecerán la bienvenida a los asistentes y en forma particular a los nuevos socios. A continuación se leerá el informe anterior mencionado y poste-

Pasa a la página 43

Invitan a alcaldes de Iberoamérica a reunión

La Primera Reunión de Alcaldes de ciudades capitales de Iberoamérica, tendrá lugar en Madrid, España, del 7 al 12 de octubre del presente año, informó ayer el embajador Lic. Luis Mariñas Otero.

El diplomático español acreditado en nuestro país, entregó ayer mismo la invitación formal al alcalde capitaliano, Lic. Alejandro Duarte, quien a su vez manifestó que ya posee el aval del Concejo Municipal para participar en el evento edilicio en España.

Se informó asimismo, que la reunión de Alcaldes,

había sido programada inicialmente en un país suramericano, pero para aprovechar la infraestructura que dejó el pasado evento deportivo en ese país europeo, fue cambiada la mencionada sede.

Todos los alcaldes participantes de Iberoamérica, llevarán una ponencia concreta sobre aspectos relevantes para sus comunidades y que merecen especial atención y solución. El Lic. Duarte expondrá el tema "La basura y sus posibles utilidades y soluciones", se dijo oficialmente ayer.



CONFIANZA EN EL SALVADOR. El Sr. John R. Cogswell, presidente de la Aseguradora Transamericana, derecha, cuya oficina principal tiene su sede en Panamá, dijo ayer que las grandes compañías reaseguradoras internacionales, ya comenzaron a de-

mostrar confianza en El Salvador, dando cobertura a riesgos que hasta hace poco no se cubrían. A la izquierda, Lic. Leonel Gutiérrez y al centro Sr. José Antonio Vilanova.

—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.